

PÈRE JEAN-ELYSÉE



EN ÉTÉ IL EST D'USAGE QUE LES PAROISSES ACCUEILLENENT DES PRÊTRES AFIN QUE L'ÉQUIPE PASTORALE PUISSE SE RESSOURCER ET SE REPOSER. LE PÈRE JEAN-ELYSÉE SERA PARMİ NOUS TOUT LE MOIS DE JUILLET.

Odile B.

Le père Solofonirina, de son nom, a quitté Madagascar il y a 4 ans pour passer un doctorat en philosophie à l'institut catholique de Paris. Titulaire d'un master II malgache, il termine actuellement sa thèse française en philosophie sur Jean-Paul Sartre. Un choix audacieux que ce penseur athée. Un choix judicieux pour mieux connaître son "ennemi" et le combattre. Un choix en conscience pour le père soucieux de comprendre la pensée existentialiste qui fait de l'Homme l'unique maître de ses actes, à l'image de saint Paul et de sa conversion (lire notre dossier page 4 et 5). Le père Jean-Elysée se destine à enseigner la philosophie à Madagascar, l'île manquant cruellement d'enseignants dans cette discipline.

Actuellement en paroisse à l'Église de la Sainte-Trinité à Paris, il lui est difficile de vivre au milieu des attaques terroristes dont la France est victime. À Madagascar catholiques, protestants, musulmans vivent en bonne entente avec les habitants qui pratiquent encore la religion traditionnelle. Les habitants du plateau et les côtiers, pourtant très différents sont solidaires. Pour le père Jean-Elysée, si l'entente règne entre tous c'est sans doute parce que sur l'île on est malgache avant tout. Seule inquiétude récente, le vol de cloches des églises qui sévit depuis quelque temps empêchant d'appeler les catholiques à la messe le dimanche !

N'hésitez pas à l'accueillir chez vous le temps d'un repas, il partagera volontiers ses connaissances philosophiques et vous fera voyager. ■